
二本松市教育委員会会議録 

 

令和２年１１月１９日午後３時００分二本松市教育委員会定例会議を二本松市

役所教育委員会室に招集した。 

○会議に出席した委員は次のとおりである。 

教   育   長   丹 野   学 

教育長職務代理者   佐 藤 英 之 

教 育 委 員   枡   智 美 

教 育 委 員   関   奈央子 

教 育 委 員   関   健 至 

○会議に説明のため出席した職員は次のとおりである。 

教 育 部 長   篠 塚   浩 

教 育 総 務 課 長   石 井 栄 作 

学 校 教 育 課 長   安 齋 憲 治 

生 涯 学 習 課 長   服 部 憲 夫 

文 化 課 長   鈴 木 啓 樹 

 

○教育長（丹野） それでは、ただいまから令和２年二本松市教育委員会１１月

定例会を開会いたします。 

（宣言 午後３時００分） 

○教育長（丹野） これより会議に入ります。 

委員の出席状況を報告します。 

現在の出席者は、５名であります。会議の定足数に達しておりますので、本

会議は成立いたしました。 

次に、「２ 会議日程の決定」ですが、会議が終了するまでといたします。 

続きまして「３ 会議録署名人の決定」ですが、佐藤英之教育長職務代理者、

関奈央子委員の２名を指名いたします。 

「４ 前回会議録朗読承認」ですが、事務局よりお願いします。 

（事務局より、令和２年１０月２２日の会議録を朗読） 

○教育長（丹野） ただ今事務局より朗読がありましたが、これについて皆様か

らご質問等ありますか。 

（質問なし） 

○教育長（丹野） それでは、ただ今の会議録については、承認することでよろ

しいですか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ただ今の会議録については、承認されました。 



次に、「５ 教育長報告」に入ります。「１ 市議会１１月臨時会について」、

事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「２ 市議会１２月定例会について」、事務局よりお

願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「３ 第７回市町村対抗ソフトボール大会の結果につ

いて」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「４ 第３２回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会の

結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「５ 第１０回「大山賞」小中学生絵画コンクールの

結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「６ 第２９回「戒石銘顕彰」に関する作文コンクー

ルの結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「７ 芸術鑑賞事業「海援隊コンサート」のチケット

販売結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「８ 令和２年度二本松市職員表彰について」、事務

局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「９ その他」に入ります。事務局よりありますか。 

（三ノ丸上段の発掘報告会について） 

（二本松城跡復元の状況について） 

（小中学校の冬季休業について） 

（児童虐待について） 

○教育長（丹野） 続いて「６ 提出議案」に入ります。 

「報告第１４号 専決処分の報告について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。これを原案のとおり承認することにつ

いて採決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 



ただいま議題となっております「報告第１４号 専決処分の報告について」

は、これを原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「報告第１４号 専決処分の報告について」は、原案のとおり承認さ

れました。 

次に、「報告第１５号 専決処分の報告について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。これを原案のとおり承認することにつ

いて採決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

ただいま議題となっております「報告第１５号 専決処分の報告について」

は、これを原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「報告第１５号 専決処分の報告について」は、原案のとおり承認さ

れました。 

次に、「議案第２６号 令和２年度教育委員会関係補正予算について」を議題

といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。この件について、質疑、ご意見等はご

ざいますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） それでは、採決に入ります。 

ただいま議題となっております、「議案第２６号 令和２年度教育委員会関係

補正予算について」は、原案どおり可決することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「議案第２６号 令和２年度教育委員会関係補正予算について」は、

原案どおり可決しました。 

○教育長（丹野） 以上で提出議案については終わりました。続いて、「７ 協議

事項」に入ります。 

はじめに、「１ 次期教育委員会の開催日程について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 



（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「２ 第２回総合教育会議の開催日程について」を議題

といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「３ 教育大綱及び教育振興基本計画の体系について」

を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長職務代理者（佐藤） 道徳教育の充実のところは、地域の特別講師とか

も含んでいるんでしょうか。 

○学校教育課長（安齋） 授業としてだけではなくて、そういったことも含めて

推進していければということです。 

○教育長職務代理者（佐藤） 学力の向上は当然のことなんですが、外的なもの

だけでは子どもの意欲とかは持続しないと思います。内的なところから出てく

る意欲とかをどうやって引き出すかが大事だと思います。 

○教育長（丹野） ここで休憩のため暫時休議いたします。 

（宣言 午後４時１２分） 

（休議） 

○教育長（丹野） 再開いたします。 

（宣言 午後４時２１分） 

○教育長（丹野） 次に、「４ その他」を議題といたします。事務局よりありま

すか。 

（成人式について） 

  委員の皆様からは、何かございますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） ないようでしたら、以上で協議事項を終わります。 

以上で、定例会の日程は、全部終了いたしました。 

これをもちまして、令和２年二本松市教育委員会１１月定例会を閉会いたし

ます。ありがとうございました。 

（宣言 午後５時１５分） 


